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El Intendente de Río Negro 
recibió la delegación uruguaya 
de la Comisión Técnico-Mixta de 
Salto Grande que apoyará tres 
obras importantes en Young. 
 
El Intendente de Río Negro, acompañado 
de directores y referentes de la IRN 
realizaron una recorrida para mostrar la 
ciudad a la delegación que arribó de la 
C.T.M Salto Grande y luego de ella 

brindaron una conferencia de prensa. 
Al comienzo el Ing. Agr. Oscar Terzaghi, dio la bienvenida al Presidente de la 
Delegación de Uruguay de la Comisión Técnico-Mixta de Salto Grande, Gabriel 
Rodríguez y al Vicepresidente, Eduardo Bandeira, destacando el apoyo que se ha 
tenido en torno al desarrollo de nuestro departamento. 
ñNosotros los invitamos a visitar Young, porque dentro de las importantes obras que 
estamos desarrollando en la ciudad, el aporte de la Comisión Técnico-Mixta de Salto 
Grande, es fundamental. Me refiero a la nueva iluminación del Estadio Juan Antonio 
Lavalleja, la nueva climatización para el Cine Teatro Atenas y la recuperación de la 
fuente de Plazoleta Sardo. 
Quiero agradecer la sensibilidad que han tenido las autoridades que hoy nos visitan, 
cuando acudimos a ellos. 
Este es el segundo convenio que firmamos y que por primera vez incluye a Young. 
Hay otra obra, en la cual también trabajaremos, y que es la instalación de una 
policl²nica barrial, donde era la carnicer²a municipal, en el sal·n comunal del JC15ò. 
 
ñApoyamos para concretar las aspiraciones de la Intendencia, que reflejan 
tambi®n las aspiraciones de la comunidadò. 
 
El Presidente de la Delegación de Uruguay, Ing. Gabriel Rodríguez, por su parte, 
agradeció al Intendente el recibimiento, y expresó que se está concretando una visita 
que estaba pendiente. 
ñQueríamos ver, in situ, los lugares en los cuales hemos acordado colaborar con 
recursos económicos, para concretar las aspiraciones de la intendencia y que reflejan 
también las aspiraciones de la comunidad. 
Ha sido una visita satisfactoria donde hemos podido apreciar el avance en alguna 
parte de las obras y los proyectos de otras. 
En el Estadio Lavalleja, están prontas las columnas para ser colocadas y nos 
informaron cómo fue el desarrollo de ese proyecto y que fue lo que llevo a la 



 

necesidad de reforzar los recursos para lograr una mejora en la calidad de iluminación 
del estadio. 
Visitamos el Cine Teatro Atenas, que es una obra que nos gusta mucho, y nos 
encanta poder contribuir a preservar y mejorar instalaciones de estas características, 
que tienen su historia y han aportado fuertemente a lo largo de la misma, al desarrollo 
y mantenimiento de la cultura. 
La Intendencia nos ha solicitado colaboración para el acondicionamiento térmico del 
lugar. Hemos visto el proyecto, es muy importante desde el punto de vista económico, 
y estamos de acuerdo en que la inversión debe ser de la mejor manera posible, para 
que el resultado sea el mejor. 
Hemos visto las ideas que se tienen para la fuente de Plazoleta Sardo, que se 
enmarcan en un proyecto más grande que es el reacondicionamiento del Parque 
Lineal y que, sin lugar a dudas, aportará una belleza importante a toda esa zona de la 
ciudad. 
Es importante que las obras se vayan cumpliendo porque ello genera un compromiso 
para nuevas colaboraciones que, seguramente, se van a seguir dandoò. 
 
ñHoy conocimos tres lugares espectaculares de Young.ò. 
 
Por su parte, el Vicepresidente de la Comisión Técnico-Mixta de Salto Grande, 
Eduardo Bandeira, expresó. 
ñHoy vinimos y pudimos visitar el corazón de Young, donde nos encontramos con tres 
lugares espectaculares, el estadio, el teatro y la plazoleta, que merecen nuestro apoyo 
para mejorarlos. 
Gracias por recibirnos e intentaremos estar aquí un poco más seguido, como forma de 
seguir de cerca el desarrollo de los proyectosò. 
 
Algunas obras ya han comenzado. 
 
El Arq. Walter Castelli, Director de Ordenamiento Territorial y Urbanismo, informó que, 
en el caso del Estadio Lavalleja, las obras ya dieron inicio. 
ñEn lo referente al nuevo equipo para el acondicionamiento térmico del Cine Teatro 
Atenas, es grande, centralizado, con emisión de aire (frio-calor) por ducto para toda la 
sala. Esto dejará definitivamente resuelto este problema. 
El proyecto está elaborado, ya tenemos algunas cotizaciones y en la medida que se 
cierre el proceso licitatorio, estaremos en condiciones de comprar los equipos y 
comenzar los trabajos de instalación. 
En Plazoleta Sardo lo medular es la recuperación de la fuente y todo el sistema que 
comprende el ciclo de agua y los chorros, mejorados y jerarquizadosò. 
 

 
 
 



 

XXVII Seminario Nacional de 
ASUCYP. 22 al 24 de Noviembre 
de 2018 

Las Cañas, Fray Bentos - Departamento 

de Río Negro 
 
Del 22 al 24 de noviembre, en Las Cañas de 
Fray Bentos se realizará el Seminario de la 
Asociación de Contabilidad y Presupuesto 
Público (ASUCYP) 
Está prevista una importante cantidad de 
expositores destacados: 
Ec. Michael Borchard. Director de la Unidad 
de Presupuesto Nacional (MEF) 
Cr. Bruno Gili. Socio CPA Ferrere 
Ec. Ana Inés Morató. Asesora del Ministerio 
de Economía y Finanzas. 
Ec. Herman Kamil. Director de la Unidad de 
Gestión de Deuda (MEF) 

Cr. Ricardo Gil Iribarne. Presidente de la JUTEP 
Cr. Álvaro García. Director de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto 
Prof. Pedro Apezteguía. Director de Descentralización e Inversión Pública (OPP). 
A/P Diamella Bello. Directora del proyecto SIIF 2. 
 A su vez se contará en la Apertura y Cierre del evento con la presencia y palabras de 
Intendente Departamental de Río Negro Oscar Terzaghi, y en la tarde del jueves 22 la 
Intendencia de R²o Negro expondr§ sobre el tema ñIndicadores en la gesti·n de las 
Intendenciasò 
Además de la trascendencia del evento para la Economía del País, presente y futuro, 
es indudablemente una fuerte apuesta al Turismo de Eventos, propiciado desde el 
Gobierno Departamental y la posibilidad latente de seguir poniendo a Río Negro en un 
considerado sitio en las preferencias del público en general. 
http://asucyp.org.uy/rio-negro-2018/  
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Futsal Femenino: inclusión y 
equidad en el deporte 
 
Inclusión y equidad son principios rectores 
que sustentan el programa de gobierno de 
la actual Administración Departamental. 
Desde esta perspectiva el Departamento de 
Deporte elaboró su proyecto a desarrollar 
durante el presente quinquenio. Uno de los 
tres puntos clave contenidos en el mismo 

refiere a la creación de condiciones que favorezcan y fomenten la actividad deportiva 
de las mujeres del departamento.  
Rodolfo Casanova, Adjunto a la Dirección del Departamento de Deportes, dio algunas 
claves de lo que se destacó como un éxito cuando el pasado domingo, en cancha del 
Club Anastasia, trece equipos íntegramente conformados por mujeres comenzaron a 
disputar el campeonato de la novel Liga femenina de Futsal de Río Negro. 
La idea, explica el jerarca, fue ir homologando en el ámbito femenino la promoción de 
la práctica de disciplinas deportivas poco difundidas o directamente no practicadas en 
el departamento, que a nivel masculino se iba consolidando. Así, el punto de partida 
fue el Voleibol y, más allá de recalar en otros deportes, el fútbol, tan arraigado en 
nuestra idiosincracia como pasión deportiva  era una demanda que no se podía 
soslayar. Después de algunos intentos poco redituables se empezó a trabajar con 
Andrea Arias, quien dirige escuelas de Fútbol de mujeres establecidas en los clubes 
Anglo y Tulipán. La avidez por la práctica futbolística de las mujeres sorprendió al 
Departamento de Deporte al punto que, de inmediato, se abocó a la organización de 
una competencia que canalizara y consolidara la demanda constatada. 
Casanova destaca el trabajo de María Cardozo, con quien recorrieron deferentes 
ámbitos deportivos promoviendo el campeonato. Asimismo, el funcionario subraya el 
apoyo de instituciones tales como Bilbao, Anglo y 18 de Julio las cuales ya venían 
trabajando en la diversificación de disciplinas deportivas, y el papel que han jugado las 
redes sociales en la difusión y promoción del proyecto propiciando la participación de 
equipos de Young y Paysandú. 
En el mismo sentido, cabe destacar que la fraybentina es la primera liga femenina de 
Futsal del interior del país y, teniendo en cuenta las ventajas que ofrece la disciplina 
en función del menor número de jugadoras que requiere con respecto al Fútbol 11, 
esto favorece su desarrollo al bajar los costos para solventar y trasladar los equipos; 
factor que alimenta las expectativas de que la liga se nutra desde otras localidades. 
Asimismo, el Departamento de Deporte ya está planificando el futuro de la rectora. 
Para ello se está trabajando con un colaborador de lujo, quien ha brindado un 
sustancial apoyo a este proceso: El árbitro internacional Álvaro Sacarelo. El 
profesional ya ha contactado al Futsal fraybentino con la Federación Uruguaya y con 
fundaciones que apoyan estas iniciativas, para que en el futuro puedan facilitar la 
llegada de técnicos que brinden capacitaciones tendientes a potenciar las capacidades 
futbolísticas de las chicas rionegrenses: ñEn todo deporte que hemos fomentado desde 
el Departamento de Deporte hemos buscado respaldarlo con formación profesional en 
aras de la superaci·n de los deportistasò, concluyó Casanova, quien además destacó 



 

el apoyo masivo del público fraybentino que el pasado domingo colmó las 
instalaciones del Socios Fundadores desde las 15 hs. hasta las 23.30 hs. 
La próxima fecha se juega este domingo 28 de octubre, en el Socio Fundadores de 
Anastasia: 
16:00 h. River vs Garufa 

17:15 h. Anglo vs 18 de Julio 

18:30 h. Leonas vs Atlético Policial 
19:45 h. Patrimonio vs Tulipán 
21:00 h. Guerreras vs Histórica 
 

 

Se sigue adelante con el 
programa de "Huerta orgánica y 
entrega de semillas de cultivo 
estivales". 
 
Dictadas por los técnicos de la unidad, 
Hernán Saldaña y Sebastián Alarcón, se 
continúa desarrollando en todo el 
departamento una serie de charlas y 
entrega de semillas de cultivo estivales que 
propicia la huerta orgánica y de cultivos 
hortícolas de estación. 
La Unidad de Agricultura Urbana y 
Periurbana de la Intendencia Departamental 

cumple con un cronograma que además descentraliza esa posibilidad. Hoy miércoles 
se concurrió a San Javier, Sociedad Fomento, y a Nuevo Berlín, Centro la Colmena.  
Mañana jueves en Paso de los Mellizos Centro Comunal, hora 9:00, y en Paso de la 
Cruz Centro Comunal, hora 13:00, confirmó el Ingeniero Jorge Firpo, Director de 
Desarrollo y Descentralización. 
 

 



 

Mañana se entregarán certificaciones a participantes de Taller 
de Arte Urbano y premios del Safari Patrimonial. 
 
El Departamento de Cultura de la IRN en el marco de los 100 años de Solari hará 
entrega mañana en Sala Ruggia, hora 11:00, de los certificados de asistencia y 
participación en los talleres de Arte Urbano y en la pintada del muro del Corralón de 
Fray Bentos en homenaje a Solari. En su mayoría Artistas Plásticos de la ciudad, 
alumnos de APRIONE y CECAP y estudiantes de UTU, evento auspiciado por la DNC 
(Dirección Nacional de Cultura)  y el MEC (Ministerio de Educación y Cultura). 
A continuación se hará entrega de los premios a los ganadores del Safari Patrimonial 
realizado en el Exfrigorífico Anglo, actividad recreativa ï didáctica - cultural que 
consistió en una serie de pruebas y desafíos con grupos de jóvenes y adolescentes, 
en ocasión de la Jornada última del Día del Patrimonio. 
 

 

Dirección de Medio Ambiente. 
Volquetas en Fray Bentos. 
 
Miércoles 24/10: 
¶ Haedo casi Roberto Young 
¶ Lavalleja casi Arizti  
¶ Arizti entre Zorrilla y 18 de Julio  
¶ Chanáes entre Lawry y Charrúa  

¶ Abayubá casi Rivera  
¶ Rivera esquina Blanes  

 
Viernes 26/10: 
¶ Haedo casi Roberto Young  
¶ Tala y Rivera  
¶ Cobena 1  
¶ Lavalleja esq. Instrucciones  
¶ Alzáibar pasando España  
¶ Viv Éxodo de Artigas grupo 2 



 

Young 

 
 

Oficina Electoral Departamental.  

La Mesa Inscriptora Móvil 
atiende este fin de semana en 
Casa de Cultura. 
 
Como es habitual trabajará en doble horario, 
de 09:00 a 12:00 y de 13:00 a 17:00, este 
sábado 27 y el domingo 28 de julio. 
La Mesa Móvil cumplirá trámites 
correspondientes a:  
- Obtención de la Credencial Cívica por 
primera vez. 
- Traslados Departamentales e 
Interdepartamentales. 

- Renovaciones de Credenciales. 
 
En caso de mucho público se dará preferencia a la obtención de Credencial por 
primera vez y a los traslados. 
Para la obtención de la Credencial Cívica por primera vez se deberá presentar: partida 
de nacimiento solicitada en el Registro Civil en cualquier oficina de la Intendencia 
Municipal de Rio Negro.  
Aquellos que tramiten la renovación de su Credencial Cívica o soliciten el traslado por 
cambio de domicilio de otra localidad o departamento, deberán presentar Credencial 
Cívica en caso de tenerla, cédula de identidad y $ 70. 
 

 
 

Sarandí de Navarro - Algorta 

 
 

Se dictará taller sobre 
Emprendedurismo en Sarandí 
de Navarro. 
 
El próximo martes 30 de octubre, la 
Dirección General de Desarrollo y 
Descentralización de la IRN, a través de su 
Departamento de Desarrollo Territorial, 
estará brindando un Taller sobre 

Emprendedurismo en Sarandí de Navarro, en el marco del Proyecto Interinstitucional 
"Sarandí se mueve por la educación" ejecutado por la UCDIE (Unidad Coordinadora 



 

Departamental de Educación) El mismo será en el Salón Comunal en horas de la 
tarde. 
 
 
En Algorta: 
Posteriormente (el mismo día), se concurrirá a Algorta para brindar un taller en el 
marco del Proyecto Interinstitucional (MIDES-MGAP-Montes del Plata-IRN) al "grupo 
recolectores de hongos" y abierto a la población en general. 
En la misma localidad se hará entrega de un horno semi-industrial a una beneficiaria 
del Programa de Inversión Productiva. 
 

 
 

 
 



 

 



 

 
 
 
 

LA BANDA VUELVE 
 

Últimos días para votar a tus cantantes favoritos en: 
votacion.rionegro.gub.uy/labanda 
Galas finales 3 y 4 de noviembre en Young y Fray Bentos. 
 

http://votacion.rionegro.gub.uy/labanda/

